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Wenn Ihre Sendung auf große Fahrt gehen soll,

umschiffen wir für Sie jedes Riff.

Auch bei noch so fernen Zielen nimmt uns nichts den Wind aus den Segeln:  
Wir operieren weltweit durch unser starkes Logistik-Netzwerk. So sind Ihre Sendun-
gen zu jeder Zeit und an jedem Ort in zuverlässigen Händen. Ob Vollcontainer, Kon-
solidierung oder konventionelle Verschiffung, bei der Art des Transports richten wir 
uns ganz nach Ihren Wünschen. Wir kümmern uns natürlich auch um begleitende 
Aufgaben wie z. B. Verzollung und sorgen für eine effiziente, transparente, günstige 
und flexible Abwicklung. Also Leinen los für Ihre Supply Chain! ←

If your shipment has to cross the oceans 

we make sure it doesn’t go under.

Even to faraway destinations nothing can take the wind out of our 
sails. We operate worldwide thanks to our extensive and reliable 
network. So your consignments are in safe hands every time and 
in every place. Whether full container, consolidation or conventional 
shipping, we arrange the best options to meet your specific needs. 
Naturally we take care of customs clearance and other formalities, 
and make sure processing is transparent, efficient, flexible and cost- 
effective. So full steam ahead for your supply chain! ←

Seefracht weltweit
»» Stückgut-Konsolidierung (Sammelcontainer / LCL)
»» Buyer's Consolidation und Distribution
»» Verladung von Vollcontainern (FCL) 
»» Konventionelle Schiffs- und Projektfracht
»» Multimodale Haus-Haus-Verkehre

Sea cargo worldwide
»» General cargo consolidation (consolidated container / LCL)
»» 	Buyer's Consolidation and Distribution
»» 	Full Container Loads (FCL) 
»» 	Conventional sea and project cargo
»» 	Multimodal door-to-door transport
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